

## Peran Aktif Babinsa 07/Julok Mendukung Program Pembangunan di Desa

Kusdiyono - [ACEHTIMUR.NETWORKS.CO.ID](http://ACEHTIMUR.NETWORKS.CO.ID)

Apr 27, 2022 - 15:20



*Aceh Timur - Peran aktif Babinsa dalam mendukung pembangunan di wilayah Desa binaannya terlihat pada keikut sertaannya Sertu Okto Siswoyo Babinsa Ladang Baro Koramil 07/Julok Kodim 0104/Aceh Timur dengan memantau serta ikut membantu pada pembangunan jembatan menuju perkebunan di Desa Ladang Baro, Kecamatan Julok, Kabupaten Aceh Timur,*

Aceh Timur - Peran aktif Babinsa dalam mendukung pembangunan di wilayah Desa binaannya terlihat pada keikut sertaannya Sertu Okto Siswoyo Babinsa

Ladang Baro Koramil 07/Julok Kodim 0104/Aceh Timur dengan memantau serta ikut membantu pada pembangunan jembatan menuju perkebunan di Desa Ladang Baro, Kecamatan Julok , Kabupaten Aceh Timur, Rabu (26/04/2022).

Menurut Sertu Okto Siswoyo, Pembangunan desa merupakan faktor utama kemajuan suatu daerah, apalagi sejak digulirkan Dana Desa ( DD ) oleh pemerintah dimana desa dapat menentukan sendiri pembangunan yang akan dilaksanakan bermanfaat bagi warga desa tersebut.

Seperti program Desa Ladang Baro tahun 2022 pada sasaran fisik membangun jembatan penghubung yang akan dimanfaatkan untuk akses jalan warga menuju ke lahan perkebunan.

Dalam kegiatan tersebut Sertu Okto Siswoyo mengatakan kegiatan ini merupakan bukti kita selaku Babinsa yang mendukung program pembangunan yang telah dicanangkan oleh desa binaanya dalam rangka menyediakan akses jalan bagi warga menuju perkebunan.

“Saat ini pembangunan jembatan tersebut sudah memasuki tahapan pengecoran pondasi, kami ikut turun membantu dalam pengolahan semen yang nantinya akan di tuangkan pondasi coran”, ucap Babinsa.

Sementara Keuchik Ladang Baro Muhammad Yusri menambahkan, pembangunan jembatan ini bersumber pada anggaran dana Desa yang nantinya bangunan tersebut akan memanfaatkan untuk akses jalan warga petani serta memudahkan para petani dalam membawa hasil pertanian.

“Kami juga mengucapkan terimakasih kepada pak Babinsa yang telah berperan aktif dalam mendukung pembangunan tersebut, mudah-mudahan pembangunan yang sedang berlangsung ini cepat terselesaikan sehingga dapat dimanfaatkan oleh kita bersama”, pungkasnya.